

Paris le 10 décembre 2020.

Monsieur Mariel, soyez loyal envers les agentes et agents de Paris!

Si nous sommes rassemblés aujourd'hui, M. le Directeur Régional, c'est pour deux raisons :

La première c'est pour vous demander au bout d'un an et demi d'attente, à minima de la transparence, car nous n'osons pas parler de franchise, sur la destruction de notre réseau de proximité.

Les agentes et les agents de Paris ont le droit de savoir : quelles missions vont être délocalisées ? Quand ? Et Où ? Et quels seront leurs droits et garanties ?

Vous comprendrez aisément qu'il n'est plus supportable d'apprendre au compte goutte, via des documents de Groupe de travail nationaux, via les chiffres des suppressions d'emplois que tel ou tel service, que telle ou telle missions seront délocalisés, que tel ou tel emplois sera supprimé suite à ces délocalisations!

Derrière votre indifférence ou comme vous allez sans doute nous le répéter, votre loyauté, il y a des femmes et des hommes.

Derrière vos statistiques, il y a des femmes et des hommes

Derrière vos projets mortifères, il y a des femmes et des hommes.

Et rappelons-le, sans ces femmes et ces hommes, notre service public de proximité ne serait rien.

Sans ces femmes et ces hommes, nos missions ne seraient pas effectuées.

Sans ces femmes et ces hommes la DRFIP 75 n'existerait pas ! Et depuis le début de la pandémie, elles et ils l'ont encore prouvé !

Vous leur devez donc de la loyauté, du respect et de la transparence! Monsieur Mariel, donnez-leur les informations!

La deuxième raison de notre venue ce jour est de vous rappeler notre opposition farouche et déterminée à la destruction de notre réseau de proximité, à la fermeture des sites comme par exemple celui du 5ème arrondissement ou celui du 18ème arrondissement. Pour notre part, nous défendons et defendrons coute que coute un véritable service public de proximité dont les usagers ont besoin. Nous refusons la mise en place de votre Nouveau Reseau D'éloignement à la fois pour les agentes et agents et pour les usagers! C'est dans ce sens que nous vous remettons ce jour un pétition intersyndicale vous demandant le retrait du NRP et des délocalisations de nos missions!